

Editorial

Para nuestra institución, Clínica Las Condes, la entrega de servicios de alta calidad, si bien es nuestra tarea fundamental pensamos que ésta no es la única. Creemos que dados los recursos humanos y materiales con que contamos en este momento, deberíamos hacer un aporte a la Comunidad Médica entregando información sistematizada, conocimiento y experiencia que les ayuden en su proceso de formación continua. De acuerdo con esto, y en lo que concierne al área de publicaciones de CLC, iniciaremos en el curso de este año diversas actividades y al mismo tiempo se expandirán otras orientadas a cumplir con el objetivo señalado.

En primer lugar, respecto a la Revista Médica de Clínica Las Condes, nuestra decisión es que sea esencialmente una revista de información y educación, para lo cual se privilegiará la publicación de artículos de actualizaciones sobre diversos temas de la medicina de interés tanto para el médico general como para los especialistas. Siguiendo esta línea de pensamiento es que se ha decidido elevar a cuatro los números anuales de la Revista y por otro lado incrementar en forma significativa el tiraje de cada uno de ellos.

Por otro lado, en el curso de este año saldrán a la circulación los primeros números de Series Clínicas, publicaciones que abordarán en profundidad diversas áreas de las ciencias biomédicas. Cada serie contará con un editor invitado y colaborarán en ella profesionales tanto de nuestra institución así como también de otras.

Por último aprovechando la oportunidad que nos ofrece la página web de CLC en Internet (www.clc.cl), queremos ofrecer especialmente a los médicos de provincia nuestro Journal Club.

Un Comité Editor ad-hoc seleccionará de entre las Revistas Médicas y Científicas más significativas artículos de los cuales se publicará la referencia seguida de una breve editorialización sobre el significado o trascendencia del artículo en cuestión. Estos artículos se seleccionarán de acuerdo a sus contenidos para ser recomendado a médicos generales, internistas o especialistas. Esta forma de comunicación esperamos que nos dé la oportunidad de establecer un activo diálogo con los lectores.

Para obtener el mayor rendimiento de los servicios más arriba enumerados, para nosotros es de enorme utilidad la opinión y comentarios de la comunidad médica, ya que es la mejor manera de adecuar nuestras posibilidades a sus necesidades, por lo cual les rogamos no duden en hacernos llegar dichas opiniones.

[Dr. Renato Palma](#)